

En breve, reformas laboral y hacendaria: Espinosa Desigaud (El Financiero 10/08/12)

En breve, reformas laboral y hacendaria: Espinosa Desigaud (El Financiero 10/08/12)(Zenyazen Flores) Viernes, 10 de agosto de 2012 El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Alberto Espinosa Desigaud, dijo que hay un compromiso del equipo del candidato ganador de la elección presidencial, Enrique Peña Nieto, para que antes de discutir la Ley de Ingresos, el Congreso de la Unión apruebe las reformas laboral y hacendaria. "De las pláticas que hemos sostenido con su equipo (de Peña Nieto) sabemos que las reformas laboral y hacendaria podrían entrar y podríamos lograr las alianzas que se necesitan en los partidos políticos en el Congreso para meterlas rápido, y que derivado de esa aprobación comience a discutirse la Ley de Ingresos. Hay tiempo." Comentó que una reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) le daría al país alrededor de 400 mil empleos adicionales a los que se generan en promedio al año, ya que se tendrá flexibilización en la contratación y "salarios justos", pues se pagaría acorde a las horas laboradas y la producción generada. En entrevista luego de una reunión privada de empresarios de la Coparmex con Rosalinda Vélez Juárez, titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), el dirigente patronal explicó que es necesaria la aprobación de las reformas hacendaria y a la LFT, incluso para que Peña Nieto pueda dar cumplimiento a sus diferentes compromisos en materia social y laboral. "Si hay presupuesto se puede mover (Peña Nieto) para lograr los programas sociales y sus compromisos, pero si no hay reforma no lo van a lograr. Necesitan más recaudación y que haya etiquetados más recursos federales para lograr cubrir huecos de déficit que se están cargando de las finanzas públicas derivados de la seguridad social." Esperanzas Por separado, Vélez Juárez dijo en entrevista que en el Congreso hay cerca de 500 iniciativas de reforma laboral que no se ha podido dictaminar. No obstante, "yo creo que hay grandes posibilidades" de aprobar la reforma laboral. "No oigo alguna voz en contra", y "nosotros vamos a seguir impulsándola". Sobre las posiciones de Manlio Fabio Beltrones como el próximo coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados, y de Emilio Gamboa Patrón como coordinador tricolor en el Senado, Espinosa Desigaud consideró que son actores "definitivamente claves" en un proceso de cabildeo que la IP iniciará en el futuro próximo. "Ellos son los que van a tener la posibilidad, por su trayectoria y experiencia, de hacer las alianzas y sacar las reformas. Ellos tienen la capacidad y nosotros los vemos como reformistas, a los dos." Refirió que en la reunión con la titular de la STPS, los delegados de la Coparmex lamentaron que México cuente con una Ley Federal del Trabajo obsoleta, ya que "ningún país () tiene una ley que en tantos años no haya sufrido cambios como los que realmente se requieren para competir en el mundo".